

Pressestelle, Freitag, 30. August 2013

Rock im Juz im September 2013

Am Freitag, den 06.09.2013, veranstaltet die Jugendpflege zum zweiten Mal in diesem Jahr „Rock im Juz“ im Jugendzentrum Mühlheim, Rodastraße 16. Der Einlass ist ab 20:00 Uhr und Veranstaltungsbeginn um 20:30 Uhr. Der Eintritt beträgt 3,- €.

Vier Bands werden an diesem Abend im Jugendzentrum auftreten.

Auf der Bühne werden spielen: „Entera“, eine Trash Metal Band aus Nürnberg, „Die HackePeters“ aus Frankfurt, die ihre Musik als 80er/Deutsch/Fun/Hardcore PunkRock beschreiben, sowie „The Music Cabinet“ aus Hanau, eine christliche ProgRock/Alternativ Band, und „Shawn.“, ebenfalls aus Hanau mit der Musikrichtung Rock und Alternative.